

「三股プライド」～心と形を整える～

令和4年11月25日(金) NO22 文責 木下 みあき
木下 みあき

Jリーガー現る

木曜日の放課後、不思議な光景を目にしました。体育館前に竹村先生と高良先生ともう一人ジャージ姿の若者がいるのを見かけたのです。保護者にしては若いし、手にはスパイクらしきものを持っているし、竹村先生と高良先生とその若者との関係性もわからず「どういう組合せ?」と不思議に思い、お二人に尋ねたところ「彼、Jリーガーです!」という意外な答えが返ってきました。そこに立っていたのは大分トリニータに所属する宇津元伸弥という選手でした。こういう経緯です。宇津元選手は高城小から高城中、鵬翔高校、宮崎産業経営大学を卒業後、大分トリニータに所属する現役のJリーガーです。オフを利用して帰省しているとのことでした。どうしてそのJリーガーが三股中にいるかというと、久長先生と竹村先生、高良先生はかつて高城中で勤務した同僚で、当時、宇津元選手は高城中の生徒だったそうです。しかも久長先生は宇津元選手の学級担任でありサッカー部の顧問でもあり、恩師のもとにあいさつに来たという経緯でした。私は4月に高城中から三股中に來たのですが、宇津元選手の色紙が職員室に飾ってありましたので、存在は知っていましたが直接会うのは初めてでした。彼は竹村先生と高良先生と一緒に私の所にあいさつに来てくれました。とても礼儀正しい青年でした。サッカーのワールドカップが開催中で日本代表がドイツに勝利した余韻の中、とてもタイムリーな話題です。竹村先生曰く「とても誠実でいい子でした」とのこと。「サッカーだけ一生懸命であとはいい加減でした」と言われるような選手はいないのです。今朝久長先生に会って彼のことが話題になりました。とてもうれしそうに話をされましたが、久長先生が宇津元選手に一言つぶやかれた言葉「やっぱりお前うまいな~」だったそうです。指導する方も誇らしいでしょう。是非頑張ってほしいと思いました。

修学旅行に行ってまいります

ここ2年間中止となっていた修学旅行に行ってまいります。行先を関西から九州に変更して何とかスタートラインに立とうとしています。市内全ての学校が場所や日程を調整しながら準備を進めています。保護者の皆様の思いを大事にしながら、大きな学びの場となるように学年職員一致団結して行ってまいります。ご不明な点は日曜参観日の日にでもお声かけください。